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Ata n°024/2021. Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às 1 

nove horas e vinte minutos, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal 2 

dos Direitos da Pessoa com Deficiência, on-line, na plataforma Google Meet. 3 

Conselheiros presentes na reunião: Luiz Henrique Palavicini Selivan, Denis Cezar 4 

Musial, Kaite Zila Wrobel Luz, Ornelis Vicente dos Santos, Edna Pereira, Rondineli  5 

Rodrigues. Participação da professora que atua no ensino especial, Ivana Carla 6 

Cordeiro da Silva Francos. Participação da professora Luciana Branco Carnevale. 7 

Participação dos estagiários de “Saúde Coletiva” do Curso de Fonoaudiologia da 8 

Unicentro, a qual tem como eixo principal de discussão “A pessoa com deficiência e 9 

sua inclusão social”: Jeane Patrícia Mendes, Anna Julia Camargo, Bruna Melina Stafin 10 

Nadrowski, Alana Zonfrilli, Mariana Spigiorin, Leandra Meira dos Santos, João Silvério 11 

Gonçalves, Ingrid Evelin Boava. Participação da vereadora Terezinha Miranda Veres. 12 

Representando a Agência do Trabalhador, o Marcelo de Ávila Francos. 13 

Representando o Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência de 14 

Imbituva, a presidente Andrieli Galvão. Registra-se também a presença das servidoras 15 

da Casa dos Conselhos, Mariana do Carmo Bueno da Rocha e Valéria Ruppel Jatzek. 16 

Ouvintes: Gislaine Fernandes. A conselheira Thais Salvado Tartarotti e a ouvinte 17 

Simone justificaram sua ausência no grupo do WhatsApp do Conselho. A presidente 18 

Kaite inicia a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de todos, e após, 19 

realiza a leitura da pauta, a qual é aprovada sem a inclusão de novos assuntos; coloca 20 

a ata nº 022/2021 para aprovação, sendo a mesma aprovada por todos sem 21 

alterações. Em continuidade, Kaite inicia a fala sobre o dia D; informa que convidou 22 

Marcelo para participar da reunião e também para falar sobre este assunto, e juntos 23 

pensar ações referentes ao dia; acrescenta que em contato por telefone, discutiram a 24 

dificuldade que existe ao inserir as pessoas com deficiência, no trabalho; também 25 

convida os participantes da reunião a participar de um evento, que a UNICENTRO 26 

está promovendo, junto a SEFUJ, para discutir os direitos da pessoa com deficiência. 27 

Kaite faz um relato pessoal e complementa dizendo que toda inclusão ocorrida dentro 28 

da educação, no meio acadêmico, pode auxiliar a pessoa com deficiência a conquistar 29 

mais oportunidades no mercado de trabalho. Denis informa que o PSS realizado pela 30 

Secretaria Municipal de Assistência Social, disponibilizou vagas para pessoas com 31 

deficiência, porém as vagas não foram fechadas, totalizando apenas três inscritos; 32 

também aponta que a nova lei do auxílio inclusão, BPC para pessoas com deficiência, 33 

excluiu ainda mais este público, informa que vai comentar mais sobre esse assunto , 34 

no evento à tarde. Kaite fala que seria interessante trazer estas questões para a 35 
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Conferência Municipal. Em seguida, Kaite inicia a fala sobre a Conferência; aponta 36 

que repassou os eixos de discussão propostos pelo COEDE e também os materiais 37 

de cada eixo. Luciana comenta que ela é orientadora de estágio, e seus estudantes 38 

que estão na reunião, já estudam a área das pessoas com deficiência, sobre saúde 39 

coletiva, com a classe especial da professora Ivana, debatendo a acessibilidade desse 40 

público em todas as áreas públicas, inclusive no mercado de trabalho; fala que é 41 

importante pensar na possibilidade de acesso de todas as pessoas do município , 42 

incluindo principalmente a interação da pessoa com deficiência com a sociedade; 43 

acrescenta que seria interessante ouvir as pessoas com deficiências e suas famílias 44 

para escutar quais melhorias devem ser realizadas dentro do município; se dispõe, 45 

equanto estágio, para fazer essa coleta de dados. Kaite sugere fazer um formulário 46 

para coletar esses dados, e divulgar na Conferência; também sugere que reforcem a 47 

divulgação para alcançar mais pessoas. Luciana faz a sugestão de divulgar a 48 

Conferência nas escolas. Edna comenta que se disponibiliza a divulgar a Conferência, 49 

enquanto departamento de Coordenação. Kaite questiona Denis se o modo online 50 

alcançou muitas pessoas na Conferência do Conselho de Assistência; Denis responde 51 

que teve inscritos, mas comparando com as Conferências presenciais, teve pouca 52 

participação, já que nem todas as pessoas tem acesso à internet. Ornelis pergunta se 53 

é possível as escolas disponibilizarem espaços para as pessoas acompanharem a 54 

Conferência, e se a Casa dos Conselhos pode padronizar um convite para encaminhar 55 

e divulgar o evento nos grupos de WhatsApp. Denis informa que a Comunicação é 56 

responsável por fazer a divulgação, assim como o convite padrão para a Conferência.  57 

Kaite responde que é preciso finalizar a documentação da Conferência, mas podem 58 

encaminhar estas sugestões. Denis faz a sugestão de colocar como fala da palestra 59 

de abertura da Conferência, a professora Luciana e seu grupo de estágio. Luciana 60 

concorda e fala que pode articular essa fala com o a política do Viver Sem Limite. 61 

Kaite informa também que será contratada uma intérprete de libras para a 62 

Conferência. Após, Kaite passa a palavra para Luiz. Luiz cumprimenta a todos e 63 

informa que irá morar em outra cidade, portanto, será desligado do Conselho; 64 

agradece por toda a experiência obtida dentro do Conselho, e que todos devem 65 

continuar na luta para que conquistem ainda mais políticas para as pessoas com 66 

deficiência; se coloca à disposição para o que precisarem também. Kaite agradece 67 

Luiz por toda a disponibilidade e colaboração dentro do Conselho. Em seguida, Kaite 68 

justifica que o Marcelo teve problemas de conexão, não podendo fazer a fala 69 

programada; e abre a palava para assuntos gerais. Denis comenta que ocorreu o 70 
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retorno do Centro da Juventude e em breve serão iniciada as atividades e oficinas de 71 

esporte e cultura; e em 2022 terão dois projetos de convivência, sendo um deles o de 72 

“Territórios de Convivência”, que foi aprovado pelo banco Santander, para discutir 73 

direitos, e o público da pessoa com deficiencia será um dos beneficiados; inclui 74 

também que será implantado o Centro Dia no município, para idosos, que é um espaço 75 

com cuidados diurnos e conta com uma equipe para atuar dentro da instituição. Sem 76 

mais assuntos a tratar, a Presidente Kaite Zila Wrobel Luz encerra a reunião 77 

agradecendo a presença de todos. Eu, Valéria Ruppel Jatzek, lavrei a presente ata 78 

com o término às dez horas e nove minutos, e assinei junto com a presidente. 79 
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